

Showroom für professionelle Küche



Eröffneten gemeinsam den neuen Showroom (von links nach rechts): Stefan Festerling, Hobart Vertriebsleiter Süd, Markus Weisser, Geschäftsführer Weisser,

und Stefan Erlemann, Geschäftsführer Erlemann / Foto: Hobart

Hobart zum Anfassen und Ausprobieren: Von Hauben- und Untertischspülmaschinen bis hin zu Gartetechnik ? im neueröffneten Ausstellungsraum der Fachhandelspartner Weisser (Maschinenbau & Großküchentechnik) und Erlemann (Beratung, Planung, Verkauf von Großküchentechnik).

Der Show- und Eventroom bietet im Küchenstudio der Firma Weisser in Berghaupten rund 60 Quadratmeter, wo sich Experten aus der Hotellerie, Gastronomie und Gemeinschaftsverpflegung praxisnah von der professionellen Küchentechnik von Hobart überzeugen können. Die Präsentationsfläche steht zugleich für Fachseminare in Bezug auf Kochen und Spülen als auch für Kochkurse und Brotbackvorführungen für Privatpersonen zur Verfügung.

Ich freue mich gemeinsam mit unseren Partnern Erlemann und Hobart diesen tollen Showroom eröffnen zu können, der unser Angebot um eine Attraktion reicher macht. Unsere Zielgruppe hat so die Möglichkeit, sich die Maschinen und deren Features aus erster Hand erklären zu lassen und schließlich auch zu testen?, sagt Markus Weisser, der als internationaler Hersteller und regionaler Großküchentechnik-Fachhändler für die gewerbliche Küche seit über 40 Jahren erfolgreich mit dem Offenburger Hersteller zusammenarbeitet. Auch der langjährige Hobart Vertriebspartner Stefan Erlemann, der in großem Umfang Dienstleistungen und Einrichtungen rund um die Gewerbeküche anbietet, zeigt sich von dem neuen Ausstellungsraum begeistert: Das Konzept des Showrooms ist wirklich sehr gelungen. Unsere Intention ist es, das breite Produktportfolio von Hobart

adäquat zu präsentieren und somit unseren Kunden eine entsprechende Plattform zu bieten, wo sie sich intensiv über die Maschinen informieren können.?

Informationen zu den Terminen der Kochkurse und Brotbackvorführungen werden unter